



自ら輝きつつ  
仲間を照らし  
未来を創る  
「太陽の子」

# きらめく 簗木

令和5年12月4日 文責 校長 福田 啓子



## 咲き誇れ！ありがとうの思い ～大好きなふるさと簗木の あたたかい 地域の方へ～

12月1日に「地域ありがとう集会」を行いました。とても寒い日であったにもかかわらず、たくさんの地域の方、保護者の方に御出席いただきました。心よりお礼申し上げます。

この日に向け、6年生を中心として準備を進めてきました。簗木小学校最後の「地域ありがとう集会」を思い出に残るものにしたい、これまで簗木小でお世話になった地域の方々に、精一杯心を込めて感謝の気持ちを伝えたい…。そんな思いで当日を迎えました。集会は、各学年の出し物、ダンス・踊り、ふれあい、歌…と盛りだくさんの内容でした。63人の子供たちが八面六臂の働きをしている姿、一人一人が輝いている姿を見て、ありがとうの思いが一面に「咲き誇って」いると感じました。そして、この姿の原動力となっている地域の皆様への感謝の気持ちでいっぱいになりました。

集会後に、地域の皆さんから「よかったよ。」「上手だったね。」「ありがとう。」等の声をかけていただいたことで、子供たちは、思いが伝わった喜び、できたという自信、この経験を生かしていこうとする意欲等がわいてきたと思います。集会までの取組を通して、また一段と成長することができました。

2学期も残すところ1か月となりました。よい締めくくりができるよう、今後とも御協力の程、よろしくお願いたします。

【5年生】簗木小の歩みを音楽とともに紹介しました。たくさんの曲を上手に演奏していて、びっくりしました。スライドや曲を懐かしく感じた方もいたようです。



【1年生】これまで学習してきたことを、はきはき、きびきびと紹介しました。大勢の人を前に、笑顔と大きい動作で表現する度胸のよさが素晴らしかったです。



【2年生】何度も町探検に行った2年生が店や施設町のことを劇にして詳しく紹介しました。最後は、「ふるさと」を歌いました。高音がきれいでした。



裏面に続きます。

【3年生】水生生物調査や巖木川のフィールドワークについて学習したことや、お世話になった方々のことを劇で紹介しました。途中、くすっとする場面もありました。



【4年生】「オーラ・リー」のメロディに合わせて、巖木町のよさを歌いました。歌詞は子供たちが考えたそうです。米作りや水の循環についてクイズを交えて発表しました。



【6年生】「地域の人たちからいただいたもの」というテーマで、一人ずつスピーチを行いました。話す内容、話し方、資料の見せ方、どれをとっても最高学年らしい立派なスピーチでした。



お出迎え



1~3年生ダンス



4~6年生箒木ソーラン



ふれあい



歌



お見送り